

# Mujeres cuidadoras de Molina reciben celulares y credenciales de manos de autoridades nacionales

**Programa “Cuidadoras Conectadas”.** La ceremonia contó con la presencia de los subsecretarios de Servicios Sociales y de Telecomunicaciones, quienes llegaron desde la Región Metropolitana para reconocer la labor de las molinenses.

**MOLINA.** Reconociendo el muchas veces invisibilizado valor de su trabajo, autoridades nacionales y comunales hicieron entrega de un importante beneficio a 40 mujeres cuidadoras de adultos mayores o personas en situación de discapacidad en Molina.

En la oportunidad y mediante el programa estatal “Cuidadoras Conectadas”, las usuarias recibieron credenciales oficiales junto a teléfonos celulares con conexión a Internet, para que puedan así efectuar sus trámites sin desatender a sus familiares.

De acuerdo a datos del Ministerio de la Mujer y Equidad de Género, en Chile hay más de 4 millones de mujeres fuera de la fuerza laboral, quienes se quedan en casa cuidando a enfermos, personas mayores o en situación de discapacidad. De ahí la importancia de este beneficio que recibieron las molinenses de manos de las autoridades.



El beneficio se entrega gracias al trabajo conjunto entre diversas instituciones.

## AUTORIDADES NACIONALES

La ceremonia, realizada en el Teatro Municipal, contó con la participación de la directora regional de la Fundación Prodemu, Katherine Brevis; la seremi de la Mujer y Equidad de Género, Claudia Morales; la seremi de Gobierno, Nataly Rojas; y el seremi de Transportes, Guillermo

Ceroni, entre otros. Sin embargo, destacó la participación de la propia subsecretaría de Servicios Sociales, Francisca Gallegos, quien explicó que “con esto estamos acompañando a las personas que ya forman parte del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados mediante su credencial. También hemos contribuido a la coordinación entre las instituciones, para

poner en el centro el bienestar y el reconocimiento de quienes hoy se dedican a esta tarea tan valiosa que debe ser redistribuida entre toda la sociedad. Hoy, avanzamos para seguir construyendo un Chile que cuida y que protege”.

## CONECTIVIDAD DIGITAL

La instancia contó también

con una segunda autoridad nacional: el subsecretario de Telecomunicaciones, Claudio Araya, quien se refirió a los avances que se han desarrollado en la Región del Maule en cuanto a conectividad, señalando que “lo que nosotros hemos hecho a través de los concursos de espectro es generar localidades a las que es obligatorio atender. Paralelamente y con la Gobernadora Regional, Cristina Bravo, impulsamos el proyecto Última Milla, que busca llegar con fibra óptica a localidades que no lo tienen”. Consultado sobre la situación de Molina, afirmó que “creo que, si bien es cierto que todavía falta camino por recorrer, ha habido preocupación sobre los sectores rurales. Me acuerdo que en los sectores pre-cordilleranos era difícil encontrar señal y los hemos ido incorporando, de modo que en futuros proyectos vayamos llegando con señal a todos ellos. Y eso es desde el diagnóstico de la autoridad

local del municipio, que efectivamente está involucrado en mejorar la conectividad digital”.

## IMPORTANTE RECONOCIMIENTO

Recibiendo a las autoridades nacionales estuvo la alcaldesa de Molina, Priscilla Castillo, quien junto con agradecer a las instituciones que generaron la iniciativa, tuvo especiales palabras al indicar que “las mujeres cuidadoras son muy esforzadas, porque dedican gran parte de su vida a cuidar a sus seres queridos”. La jefa comunal añadió que “es mucho el sacrificio que hacen nuestras mujeres cuidando a adultos mayores o a personas con discapacidad. En realidad, hay una deuda del Estado y de toda la sociedad con ellas, porque postergan muchas cosas personales por preocuparse de sus seres queridos y a veces la familia ni siquiera es capaz de reconocer ese sacrificio por las personas que más aman”.